

petite gazette aussi intéressante qu'elle l'a été par le passé.

Pour y réussir, nous comptons sur les sympathies et les encouragements de nos confrères surtout. Les conditions de l'abonnement resteront les mêmes qu'auparavant. Nous espérons que nos abonnés par leur ponctualité, épargneront à notre frêle nacelle tous dangers de péril et de naufrage.

Il nous a été donné de voyager beaucoup dans le cours de notre vie. Nous avons parcouru et l'Amérique et l'Europe, et l'Afrique et l'Asie, de sorte qu'il nous sera facile de raconter à nos lecteurs plus d'un trait, qui sera de nature à leur faire plaisir. On aime généralement beaucoup à entendre parler de voyages et de pays étrangers.

Eh, bien ! si nos abonnés veulent nous prêter main forte, pour que nous réussions dans notre entreprise, nous leur promettons de leur parler souvent de Paris et de ses mille et une merveilles, de Rome, de ses Papes et de ses magnifiques églises, de Jérusalem et du Calvaire, que nous avons foulé de nos propres pieds et contemplé de nos propres yeux, et de beaucoup d'autres choses, qui les intéresseront en même temps qu'elles les instruiront. Dès aujourd'hui nous donnerons à nos lecteurs le récit de la manière, dont on s'y prend, pour faire la traversée des